

La Chorale du collège revient avec un nouveau programme !

Rendez-vous mardi 27 septembre de 12h09 à 12h50 en salle 203.

Vous découvrirez des chansons sur le thème de la

liberté

Qui peut s'inscrire ?

- tout élève aimant chanter, aucune compétence particulière n'est requise.
- chaque classe est concernée, la chorale s'enrichit de la rencontre d'élèves de tous niveaux.

Comment se passe une année de chorale ?

- les élèves apprennent un répertoire tout au long de l'année, composé d'une dizaine de chansons.
- en fin d'année des concerts sont prévus, moments de joie et de partage importants.
- quelques moments forts ponctueront régulièrement l'année.

Quels sont les bienfaits de la chorale ?

La chorale permet de :

- travailler sa posture, sa voix, développer son expression vocale
- prendre confiance en soi
- développer le goût de l'entraide, du collectif
- découvrir un répertoire
- développer sa mémoire

Pour tout renseignement, contacter Mme Bruas. A mardi !

